

# 月刊 令和7年 親栄 第7町内会



## 3月号

1月に北郷小学校で実施した「北白石雪フェスティバル」では、昨年に続き北白石中学校生徒会が会場内の放送を担当し、ボランティアで参加した生徒さんも「着ぐるみ」や子ども広場で活躍してくれました。

少子高齢化が云われてますが、北白石地区では子どもの人口が増えています。もちろん高齢者人口も増えていますが、これからも町内会はバランスの良い事業を実施すべく次年度の計画作成にはいります。

北郷親栄第7町内会 会長 綿谷 隆

### 北郷小学校 ボランティア 除雪体験学習

今年も2月3日、6日、10日の3日間、北郷小学校4年生を迎え「除雪ボランティア学習」を実施しました。大半の子どもたちは除雪をしたことがないので、最初にスコップの持ち方や使い方を教えます。今年は高齢の方のお宅の玄関や駐車場、また町内会防災倉庫周りの除雪を行いました。

最初はぎこちないのですが、自分たちの力で雪山がだんだん減っていくのを経験すると作業にも力が入ります。また毎年作業場所を提供していただいている方も子どもたちとのふれあいを楽しみにされています。

来年からは4クラスになるので作業日が4日間になります。子どもの安全を最優先に、積雪の状況も変化するので毎回作業場所の選定に苦勞していますが、この事業はこれからも続けていきたいと思ひます。



### ごみBOXの破損と修理

第7町内会のごみBOXは設置して7年以上が経過し、痛みが目立つようになりました。その都度修理していますが、冬期は雪の重みや除雪作業などでどうしても破損します。雪が溶けたら町内会全てのごみBOXを調査し修繕しますが、修繕作業に協力していただける方を募集しています。

### ボランティアを 募集しています

第7町内会では町内会事業に協力していただける方を募集しています。詳しくは町内会事務局(872-2447)まで

## 四丁目サロン

町内会新年度の準備のため3月～4月は四丁目サロンはお休みさせていただきます。

新年度は5月から再開する予定です。次年度も日帰り温泉などを含め6回程度の開催を考えています。詳しい日程などは決まり次第お知らせします。

1月の例会は参加者が21名、「北海道弁クイズ」などで盛り上がりました

